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Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Дума Ставропольского края присоединилась к благотворительной 

акции "Книги – детям в больнице".  Спикер регионального парламента 

Геннадий Ягубов и председатель комитета по социальной политике и 

здравоохранению Валентина Муравьева передали книги для маленьких 

пациентов Краевой детской клинической больницы в Ставрополе. За год там 

оказывают медицинскую помощь более 800 детям со всего региона. Лечение 

может длиться от нескольких месяцев до года. Все это время пациенты не 

покидают стены медучреждения. "Когда дети оказываются в такой 

сложной ситуации и проходят длительное лечение в больнице, нужно 

отвлекать их от проблем, с которыми им пришлось столкнуться. Лучший 

помощник в этом деле – книга. В русских сказках добро всегда побеждает 

зло. Хочется, чтобы и в жизни над болезнью была одержана победа", – 

отметил спикер регионального парламента Геннадий Ягубов (12 

публикаций). 

Газеты "Вечерний Ставрополь", № 48 от 3 апреля и "Невинномысский 

рабочий" от 3 апреля написали о новых законодательных решениях для 

социальной и экономической сфер региона, одобренных на 58-м заседании 

Думы Ставропольского края под председательством Геннадия Ягубова. 

Среди них - изменения в закон "О ежемесячной денежной выплате на 

ребенка в возрасте от трех до семи лет включительно" и в законодательство, 

касающееся мер поддержки предпринимательства. Изменения в закон "О 

патентной системе налогообложения" позволили существенно снизить 

налоговую нагрузку, и патент стал достойной альтернативой после отмены 

ЕНВД, отметил Геннадий Ягубов. Депутаты приняли закон, который 

регламентирует порядок обращения с безнадзорными животными, а также 

вопросы создания и функционирования региональных, муниципальных и 

частных приютов. Кроме того, законом теперь регулируются вопросы 

осуществления общественного контроля за обращением с животными без 

владельцев. На Ставрополье также решением Думы края установлена 

ответственность за сброс и складирование мусора в неположенных местах, а 

также за непроведение мероприятий по очистке от снега, наледи и сосулек 

кровель нежилых зданий и крыш их подъездов. В закон "Об 

административных правонарушениях в Ставропольском крае" добавлены 

новые составы правонарушений. По мнению депутатов, данная мера 

позволит муниципалитетам более эффективно решать вопросы содержания 

территорий в порядке. 

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов провел 

прием граждан в краевом парламенте. С вопросами и предложениями к 
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спикеру обратились пятеро жителей региона. Одной из поднятых тем стала 

нехватка кадров в аграрной отрасли региона. Сегодня, по словам заявителей, 

в сельских территориях остро стоит проблема недостаточной 

укомплектованности сельхозпредприятий специалистами рабочих 

профессий. А тем, кто уже трудится в этой отрасли необходимо 

переобучение в связи с совершенствованием технологий и усложнением 

производственных процессов. Спикер Думы Геннадий Ягубов отметил, что 

сегодня инициатива о переобучении и повышении квалификации работников 

может и должна исходить непосредственно от самих сельхозпредприятий. Он 

подчеркнул, что до 2021 года государство было готово возместить 

работодателям часть потраченных на это средств, в соответствии с 

принятыми в 2017 году Думой региона изменениями в закон "О 

государственной поддержке в сфере развития сельского хозяйства в 

Ставропольском крае". Однако, ни одной заявки от аграрных предприятий за 

это время так и не поступило. Продолжить обсуждение кадровой проблемы в 

аграрной сфере спикер Думы Ставрополья предложил на круглом столе в 

парламенте с участием широкого круга заинтересованных лиц. Также во 

время приема председатель Думы рассмотрел предложения ставропольца о 

развитии внутреннего туризма в регионе. Инициатива будет переправлена в 

профильное краевое министерство (3 публикации). 

Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в международной акции "Сад памяти". В память о погибших 

прикумчанах в годы Великой Отечественной войны в парке имени Борцов 

Революции Буденновска высажены 60 саженцев березы, клена и дуба. Вместе 

со спикером Думы Ставропольского края к акции присоединились 

юнармейцы, лидеры ученического самоуправления, волонтеры, активисты, 

военнослужащие и руководство Буденновского муниципального округа. 

Также собравшиеся возложили цветы к памятнику Борцам Революции. "Эта 

акция - дань уважения тем, кто сражался за свободу нашей Родины и 

одержал победу в той страшной войне. Многим пришлось пожертвовать 

своей жизнью, чтобы мы – их потомки – могли жить под мирным небом. 

Мы обязаны помнить об этом", - отметил Геннадий Ягубов (4 публикации). 

Ставропольский край станет площадкой для проведения крупных 

творческих мероприятий в сфере патриотической песни и молодёжной 

культуры. Об этом шла речь на совещании под председательством 

губернатора Ставропольского края Владимира Владимирова В обсуждении 

хода их подготовки принял участие председатель Думы Ставропольского 

края Геннадий Ягубов, первый зампредседателя регионального парламента 

Дмитрий Судавцов и депутат Виктор Лозовой. "Наш регион за последнее 

время закрепил за собой авторитет креативного и ответственного 

организатора интересных и незабываемых событий. И думаю, что этот год 

не станет исключением, и жители и гости Ставрополья получат яркие и 

незабываемые впечатления от насыщенных событий, которые будут 
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проведены с учётом эпидемиологических рекомендаций", – отметил 

Геннадий Ягубов (4 публикации). 

В станице Курской Курского муниципального округа по инициативе 

комитета Думы Ставропольского края по казачеству, безопасности, 

межпарламентским связям и общественным объединениям прошла 

встреча с ветеранами боевых действий и представителями общественных 

объединений ветеранов Кировского городского округа, Курского и 

Степновского муниципальных округов, под председательством Юрия 

Гонтаря. Главной темой встречи стали накопившиеся проблемы в части 

предоставления мер социальной поддержки ветеранам и участникам боевых 

действий. Одна из самых волнующих тем – частые отказы в выдаче 

удостоверений вдовам участников боевых действий. Согласно федеральному 

законодательству такой статус супруге погибшего не предоставляется если ее 

дети достигли совершеннолетия. В связи с этим, женщинам с детьми старше 

18 лет, которые потеряли кормильца, сложно получить социальную помощь. 

Подняли на встрече и тему медицинского обслуживания населения, 

необходимости снижения пенсионного возраста и пересмотра условий 

выхода на пенсию участников и ветеранов боевых действий, возможности 

увеличения ежемесячных выплат, а также предоставления льгот по оплате за 

услуги ЖКХ и вывоз мусора (6 публикаций). 

О том, как будет развиваться индивидуальное жилищное строительство 

в крае говорили на совещании в комитете по промышленности, 

энергетике, строительству и жилищно-коммунальному хозяйству под 

председательством Игоря Андрющенко при участии профильных 

министерств, органов местного самоуправления городских и муниципальных 

округов, а также ресурсоснабжающих организаций. По мнению 

парламентариев, малоэтажное строительство – сегодня перспективное 

направление. ИЖС может стать альтернативой многоэтажной застройке и 

поможет разгрузить крупные агломерации. Однако ряд факторов тормозит 

развитие малоэтажного строительства на территории Ставропольского края. 

В частности – нехватка свободных земельных участков, отсутствие 

инфраструктуры и удаленность участков от важных социальных объектов. 

Решать эти проблемы необходимо комплексно, учитывая особенности 

территорий. Так, в прошлом году Минстроем РФ был разработан проект 

госпрограммы "Развитие индивидуального жилищного строительства в 

Российской Федерации". Парламентарии полагают, что программа задаст 

новый вектор в малоэтажном строительстве. При этом для ее успешной 

реализации регионам предстоит обновить нормативную базу. В частности, 

муниципалитетам нужно будет разработать и принять новые генеральные 

планы, в том числе с обозначением участков, предназначенных под 

комплексную малоэтажную застройку с учетом ресурсных коммуникаций, 

наличия социальной инфраструктуры, транспортной логистики. "Сегодня 

одна из важных задач, стоящих перед государством – обеспечение граждан 

доступным и качественным жильем. Необходимо использовать все 
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возможности для ее решения. Наш комитет готов к совместной работе по 

совершенствованию законодательства в этой области", – отметил Игорь 

Андрющенко (13 публикаций). 

Газета "Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 14 от 7 апреля 

написала, что власти Нальчика предложили ввести плату за парковку на 

центральных улицах города ради чистого воздуха. Они хотят пересадить 

автовладельцев на общественный транспорт. Издание отмечает, что в 

Ставрополе опыт платного паркинга уже есть, но он не принес ожидаемого 

эффекта.  Автолюбителей платные парковки только раздражали. А вот 

таксистам отмена платы за парковку осложнила жизнь. Раньше им было 

просто найти место, чтобы дождаться или высадить пассажира. Теперь 

припарковаться негде ни платно, ни бесплатно. Между тем, депутат Думы 

Ставропольского края Александр Сысоев рассказал журналистам, что 

намерен повторно внести в краевую Думу законопроект о запрете платных 

парковок возле социальных учреждений. "Мне его возвращали на доработку. 

Суть проста: рядом с социальными, медицинскими, культурными 

объектами, школами, детскими садами, парками должны быть 

зарезервированы территории под бесплатные парковки, а создание платных 

- недопустимо. Такие законы уже есть в некоторых регионах страны" - 

отметил парламентарий. 

Председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной 

политике и здравоохранению Валентина Муравьева прокомментировала 

предложение партии "Единая Россия" ввести единые меры поддержки для 

всех многодетных семей России. В партии считают, что первым шагом 

должна стать установка общего стандарта льгот и выдача единого 

удостоверения. "Фракция "Единой России" в Думе Ставропольского края 

поддерживает и считает своевременной и актуальной инициативу о 

внедрении единых подходов к мерам социальной поддержки многодетных 

семей на территории всей России. По инициативе депутатов краевой думы 

разработан и принят закон, в котором установлены основания для 

признания семьи многодетной, а также определена система мер социальной 

поддержки. Учитывая государственную политику по демографическому 

прогнозу, необходимо законодательно закрепить в Российской Федерации 

социальный статус многодетных семей, их права и льготы — необходимо в 

ближайшее время принять федеральный закон о многодетных семьях", — 

отметила Валентина Муравьева (15 публикаций). 

Жители районов и небольших городов Ставрополья не хотят оставаться 

на малой родине и бегут в краевой центр из-за плохо развитой 

инфраструктуры на местах. А на полноценное развитие территории в 

муниципальных бюджетах нет денег, пишет Newstracker.ru. Одним из 

способов удержать молодежь в районах может стать строительство 

качественного малоэтажного жилья, считает депутат Николай Новопашин. 

"Малоэтажное строительство нужно не под Ставрополем развивать, здесь 

уже, прямо скажем, перегрузка, а бросить усилия на территории, где еще 
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осталось производство, где еще есть крепкие хозяйственники, где люди 

выпускают свой продукт. Они нуждаются в нормальных жилищных 

условиях", - говорит Новопашин. По словам парламентария, нынешние 

условия в районах в большинстве своем не подходят для молодых 

специалистов, которых власти пытаются заманить в сельскую местность 

бесплатными квартирами или повышенными выплатами. "Молодые 

специалисты не могут оставаться в селах даже с тем, что жилье им 

предоставляют, даже с тем, что получат денежные сертификаты. 

Программы приобретения жилья на кого направлены? Что должна купить 

семья в селе? Развалившуюся хату или квартиру в 50-летнем доме?", - 

удивляется депутат. По мнению Новопашина, вопросами строительства 

качественного жилья в сельской местности должно заниматься профильное 

ведомство, а не сами сельчане, которые заняты своей работой (2 

публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Сергей Шевелев получил медаль 

и письмо, подписанное президентом России. Высокой награды депутат Думы 

Ставропольского края удостоился за активное участие в патриотическом 

воспитании граждан и решение социально-экономических проблем 

ветеранов. Медаль "75 лет Победы в Великой Отечественной войне 1941-

1945 г.г." и сопроводительное письмо к ней от российского 

организационного комитета "Победа", подписанное президентом России 

Владимиром Путиным, вручил Сергею Шевелеву спикер Думы Ставрополья 

Геннадий Ягубов (9 публикаций). 

В конце минувшей недели состоялась экономическая конференция, в 

рамках которой оценили итоги деятельности агропромышленного комплекса 

Степновского района за прошлый год и обсудили основные задачи, которые 

стоят в настоящее время. Как написала газета "Степновские вести", № 23 от 

6 апреля, в работе конференции приняли участие первый заместитель 

министра сельского хозяйства СК С.А. Измалков, депутат Думы СК А.А. 

Крисанов, глава Степновского муниципального округа С.В. Лобанов, его 

заместитель, курирующий вопросы сельского хозяйства Е.В. Макаренко, 

председатель ассоциации КФХ района Ю.А. Брызгалин, руководители и 

специалисты сельхозпредприятий, КФХ, Ростехнадзора, представители СМИ 

и банков. В рамках районного мероприятия передовики производства были 

награждены Почетными грамотами губернатора и Думы 

Ставрополья, министерства сельского хозяйства СК, администрации СМО, 

медалью "За доблестный труд" III cтепени. 

2 апреля в зале заседания администрации Новоалександровского 

городского округа прошла экономическая конференция "Итоги работы АПК 

Новоалександровского района за 2020 год и задачи на 2021 год". С основным 

докладом выступил заместитель главы - начальник отдела сельского 

хозяйства и охраны окружающей среды администрации 

Новоалександровского городского округа Александр Целовальников. За 

заслуги в развитии сельского хозяйства в крае и многолетний 
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добросовестный труд благодарственным письмом Думы Ставропольского 

края награжден инженер-механик бригады № 3 сельскохозяйственного 

акционерного общества "Радуга" Дмитрий Некрасов. Вручил 

благодарственное письмо депутат краевой Думы Анатолий Жданов, 

написала газета "Знамя труда", № 23 от 6 апреля.  

Министерство энергетики, промышленности и связи Ставропольского 

края окажет садовым некоммерческим товариществам поддержку в вопросах 

эксплуатации электросетей. Об этом шла речь в ходе круглого стола, 

организованного партией "Единая Россия" в рамках всероссийской недели 

приёма граждан. Участие в круглом столе, который состоялся под 

председательством первого заместителя председателя Думы 

Ставропольского края Дмитрия Судавцова, приняли заместитель 

председателя комитета Государственной Думы Российской Федерации по 

аграрным вопросам Алексей Лавриненко, руководство отраслевых 

министерств и ведомств, представители садоводческих и дачных 

некоммерческих товариществ региона (4 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края Игорь Андрющенко вместе с 

депутатом Государственной Думы Еленой Бондаренко посетили Дома 

культур, школы и детские сады Апанасенковского муниципального округа. 

Встречи с коллективами учреждений прошли в селах Рагули, Воздвиженское, 

Апанасенковское, Вознесеновское. Депутаты интересовались, как работается 

в условиях коронавируса и ограничительных мер, поговорили о том, как 

организовано школьное питание, о дополнительных выплатах классным 

руководителям, о принятых законах о дистанционном обучении и 

патриотическом воспитании, о проекте закона, касающегося трудовой 

занятости. На встречах депутаты поздравили работников культуры с 

прошедшим профессиональным праздником. "Учреждения культуры на селе 

– это большая отдушина для тружеников, среди которых очень много 

творческих людей. Здесь собираются на все праздники, сюда приходят за 

книгами, общением, развитием талантов, за особой атмосферой, которую 

создают работники библиотек и Домов культуры", ‒ подчеркнул Игорь 

Андрющенко и поблагодарил работников культуры за преданность 

профессии и плодотворный труд (2 публикации). 

В одном номеров газеты "Родина" было опубликовано заявление о 

недоверии к губернатору Ставропольского края Владимиру Владимирову. 

Однако депутаты других политических партий посчитали текст "фейком". 

Заявление было опубликовано в свете прогремевших на Ставрополье 

коррупционных скандалов, связанных с экс-министром строительства 

Алексеем Когарлыцким и зампредом правительства края Александром 

Золотаревым. Как рассказал "Блокноту" первый секретарь ставропольского 

отделения коммунистической партии Виктор Гончаров, сложившаяся на 

Ставрополье политическая ситуация стала благодатной почвой для 

коррупции. "Сама существующая у нас система будет продолжать 

порождать такие вещи. Надо заниматься резервом кадров, готовить 
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людей. Система подготовки кадров в крае напрочь отсутствует. Все 

свелось к нацпроектам, которые еще и не выполняются. Мне обидно за 

людей Ставропольского края. Людей отлучили от власти, и пропасть 

между ними становится все больше и больше, — считает Гончаров. — В 

2013 году, когда пришел Владимиров, я просил его начать с резерва кадров. А 

он хватается, не разобравшись, за кого, пытается поддержать, а на деле 

это кадры, которым не интересны проблемы людей. Зачем нам такая 

власть, это оковы на движении общества! У нас вопросы экологии, 

например, вопросы сохранности природных заказников на КМВ, решаются 

через колено, мы все из "Блокнота" узнаем, так же нельзя! У нас на 

сегодняшний день нехорошая ситуация сложилась. Все строится на 

обманах, на подвохах и фальсификациях. Кому глаза замазываем? Одно 

воровство, и даже хорошие вещи сводятся на "нет". 

Депутат Думы Ставропольского края Александр Кузьмин 

прокомментировал повышение цен на проезд в Ставрополе, назвав его  

возмутительным. "Народ возмущён. Мне жалуются в соцсетях и лично, 

требуют разобраться. Я полностью поддерживаю мнение горожан, мера – 

возмутительная", – написал Александр Кузьмин в своём инстаграме. 

Депутат отметил, что "народ стал беднее", при этом цены на услуги ЖКХ, 

продукты питания растут.  Как сообщил Александр Кузьмин на планерке в 

Думе СК, он попросил председателя Думы Геннадия Ягубова дать 

поручение профильному комитету в ближайшее время провести совещание 

по этому вопросу с участием всех сторон.  

Жители Ставропольского края, страдающие от наркотической 

зависимости, могут воспользоваться сертификатом для лечения и 

реабилитации. Все мероприятия проходят за счёт регионального бюджета. 

Благодаря сертификату гражданин получает на лечение 30 тысяч рублей 

ежемесячно в течение полугода. Обязательные условия – постановка на учёт 

в наркодиспансер. Однако такая мера поддержки пока не пользуется спросом 

среди населения, рассказал депутат Думы Ставропольского края Николай 

Новопашин. По его мнению, жители Ставрополья не получают достаточной 

информации о помощи наркозависимым. "Население абсолютно об этом не 

знает. Нужно подключать СМИ. Медикаментозная помощь очень важна. 

Без неё наркозависимый человек не выживет. Сертификат позволяет 

понимать количество наркозависимых граждан. Так, мы можем понять 

эффективность реабилитационной программы. Кроме того, важно 

сохранить специалистов", - сказал Новопашин. Он отметил, что для 

популяризации лечения наркомании необходимо опираться на опыт борьбы с 

пандемией. "Нужно менять подход. Разговаривать с людьми, тестировать, 

выявлять проблему, вести статистику. Проблема наркомании довольна 

масштабна. С ней необходимо бороться с такой же силой, как и с 

коронавирусом", – подчеркнул Николай Новопашин (4 публикации). 

6 апреля депутат Думы Ставропольского края Андрей Юндин при 

участии депутата Думы Труновского муниципального округа Олега 
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Адоньева провел выездной прием граждан на площадке территориального 

управления администрации Труновского муниципального округа поселка 

Кирова. К депутатам с насущными проблемами обратились сельские жители. 

Вопросы касались привлечения медицинских кадров в сельскую местность,  

ремонта дорожного покрытия поселка Правоегорлыкского и помощи в 

приобретении казачьей формы для казачьего класса. В ходе приема Андрей 

Юндин совместно с коллегой обсуждали пути решения вопросов 

обратившихся, наметили ряд мероприятий и дали консультативные 

разъяснения (2 публикации). 

3 апреля благочинный приходов Ипатовского городского округа иерей 

Даниил Хохоня освятил колокола и колокольню в строящемся храме 

Казанской иконы Пресвятой Богородицы поселка Большая Джалга. На 

освящении присутствовал депутат Думы Ставропольского края Николай 

Новопашин (4 публикации). 

В Ставрополе на площади Ленина прошла общегородская зарядка, 

посвященная Всемирному Дню здоровья. Участие в ней приняли школьники 

и студенты учебных заведений города. Поддержали молодежь первый вице-

спикер Думы Ставропольского края Дмитрий Судавцов и губернатор 

региона Владимир Владимиров. "Массовая зарядка в День здоровья – давняя 

добрая городская традиция. К сожалению, в прошлом году ее невозможно 

было провести из-за ограничений по коронавирусу. Но мы все очень рады, 

что сегодня мероприятие состоялось, ведь физическая активность – это 

залог здоровья", – отметил Судавцов. Зарядка прошла с учетом всех 

необходимых мер безопасности. Все участники носили защитные маски и 

занимались физкультурой на расстоянии требуемой социальной дистанции (3 

публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края, член фракции "Единой России" 

Николай Мурашко принял участие в заседании Совета Федерации 

профсоюзов Ставрополья. Здесь подчеркнули, что в непростой 

экономической ситуации повышается роль правозащитной деятельности 

профсоюзов, общественного контроля за состоянием условий и охраны 

труды в организациях. Особого внимания требуют вопросы 

организационного, кадрового и финансового характера, повышения 

квалификации профактива, всестороннего информирования работников о 

деятельности ФНПР, ФПСК и членских организаций, привлечения в 

профорганизации новых людей. "На заседании Совета определили не только 

план действий до 2025 года, но и отметили важность эффективного 

социального диалога, повышающего роль соглашений и коллективных 

договоров", - подытожил Николай Мурашко (2 публикации). 

Вопросы реализации нацпроекта "Здравоохранение" в Ставропольском 

крае стали главной темой очередного выпуска программы "Парламентский 

вестник" на телеканале "Своё ТВ" от 7 апреля. На реализацию проекта в 

этом году на Ставрополье предусмотрено почти 4 миллиарда рублей. Что уже 
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сделано за первый квартал 2021-го, а также какие работы провели в этом 

направлении в минувшем году, обсуждали в Думе региона.  

Председатель комитета Думы Ставропольского края по социальной 

политике и здравоохранению Валентина Муравьева в газете "Аргументы и 

факты – Северный Кавказ", № 14 от 7 апреля прокомментировала 

информацию министерства  труда и социальной защиты населения 

Ставропольского края о реализации в крае регионального проекта "Старшее 

поколение". "Ежегодное подведение итогов – это смотр, чего добилась 

отрасль за последнее время. Несмотря на пандемию коронавируса, 

министерству труда и социальной защиты в прошлом году удалось немало 

сделать. И дело не только в цифрах, потому что мы говорим о помощи 

населению. Например, какую пользу приносят сиделки, задействованные в 

проекте по долговременному уходу за пожилыми людьми и инвалидами? Они 

дают возможность трудоспособным людям устроиться на работу с полной 

занятостью и не волноваться, что их пожилые родители или другие 

родственники, нуждающиеся в заботе, останутся без внимания либо с ними 

что-то произойдёт. Эта программа очень важна и нужна жителям нашего 

края. Другие полезные нововведения - санаторий и хоспис на дому" - 

отметила Валентина Николаевна (3 публикации) 

7 апреля 2021 года в здании Беломеческого сельского Дома культуры 

состоялась встреча с жителями руководителя Беломечетского 

территориального отдела АКМО Андрея Диденко. Также на встрече 

присутствовали Председатель Думы Кочубеевского муниципального округа, 

секретарь местного отделения партии "Единая Россия" Людмила Елфинова, 

депутат Думы Ставропольского края Юрий Белый, депутат избирательного 

округа №2 Александра Безрук, а также представители центральной районной 

больницы, полиции, пожарной части и служб ЖКХ. Встреча прошла в 

атмосфере живого общения. Жители получили возможность задать 

интересующие их вопросы и получить на них ответы и разъяснения (5 

публикации). 

Депутаты Думы Ставропольского края Юрий Белый и Владимир 

Шевченко приняли участие в заседании Думы Кочубеевского 

муниципального округа. Одними из главных на заседании стали вопросы, 

касающиеся утверждения Положений об инициативном бюджетировании на 

территории округа, а также нормативов градостроительного проектирования 

на территории округа (4 публикации). 

8 апреля в рамках Всероссийской акции "Знамя Победы" в 

Ставропольском государственном аграрном университете стартовал краевой 

традиционный автопробег "Эх, путь-дорожка фронтовая". Как написала 

газета "Ставропольская правда" от 8 апреля, ежегодно он проходит по 

инициативе председателя краевого организационного штаба "Победа", 

губернатора Владимира Владимирова. Координатор проекта – подполковник 

пограничных войск ФСБ РФ, кавалер "Ордена Мужества" депутат Думы 

Ставропольского края Виктор Лозовой рассказал, что в этом году 
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мероприятия пройдут в восьми районах. "Это Апанасенсковский, Арзгирский, 

Курский, Нефтекумский, Советский, Георгиевский и Кировский, то есть 

самый дальний, где будут на таком высочайшем патриотическом уровне 

проходить эти мероприятия" (4 публикации). 

Курирующие Труновский округ депутаты Думы Ставропольского края, 

члены партии "Единая Россия" Андрей Юндин и Николай Новопашин 

проинспектировали ход работы на строительной площадке нового детского 

сада в селе Донском, рассчитанного на 100 мест. "В настоящее время 

подрядчиком полным ходом ведутся работы. Строительство основных 

фасадных корпусов произведено, заканчивается кровля крыши. Выполнен 

основной объем внутренней отделки, но еще предстоит много работы к 

сдаче объекта под ключ", - отметил депутат Андрей Юндин (5 публикаций). 

Рабочую поездку по Туркменскому муниципальному округу провели 

депутат Государственной Думы Елена Бондаренко и депутат Думы 

Ставропольского края Игорь Андрющенко. Парламентарии приветствовали 

участников состоявшейся в селе Летняя Ставка матчевой встречи между 

туркменским и апанасенковским боксерскими клубами. В Летней Ставке 

депутаты ознакомились с ходом строительства плавательного бассейна, 

побывали в местной школе, а также в школах аула Куликовы Копани и села 

Казгулак. В Куликовых Копанях осмотрели отремонтированный благодаря 

участию муниципалитета в краевой программе поддержки местных 

инициатив Дом культуры и в знак внимания к проблеме аутизма вместе с 

главой округа Геннадием Ефимовым рядом с Домом культуры высадили 

саженцы деревьев (2 публикации). 

Регистрация кандидатов на участие в праймериз "Единой России", 

стартовавшая 15 марта, в самом разгаре, пишет "Блокнот Ставрополь" от 7 

апреля. В Ставропольском крае заявки подали уже 68 человек. Желающих 

попасть в краевой парламент — 13. Среди них есть и члены текущего созыва: 

Игорь Андрющенко, Юрий Белый, Николай Новопашин, Сергей 

Шевелев и Андрей Юндин (3 публикации). 

Депутат Думы Ставропольского края от "Единой России" Ростислав 

Можейко обратился к губернатору Владимиру Владимирову с 

предложением о запуске проекта, который позволит улучшить качество 

медицины для сельских жителей. Мобильный телемедицинский комплекс 

позволит жителям удалённых населённых пунктов получать консультации 

краевых специалистов. В режиме реального времени пациенты смогут 

пообщаться с заведующими отделений, врачами краевой больницы, а также 

специалистами министерства здравоохранения Ставропольского края. Глава 

региона Владимир Владимиров отметил, что проект важен для Ставрополья. 

Он обратился к активистам волонтёрского центра "Единой России" с 

просьбой включиться в его реализацию в рамках инициативы "Доброе 

сЕРдце" (6 публикаций). 

В Ставрополе 8 апреля прошла пресс-конференция заместителя 

председателя Думы СК, главы краевого отделения "Справедливая Россия" 
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Александра Кузьмина, который сообщил, что на Ставрополье идет сбор 

подписей за отмену пенсионной реформы. Как отметил политик, партия 

выступала "против" с момента появления законопроекта. Представители 

партии считают, что необходимо вернуться к советской модели выплаты 

пенсий и платить из госбюджета. "Попытки властей реформировать 

пенсионную сферу потерпели крах. Состояние нынешних и будущих 

пенсионеров продолжает ухудшаться. Уже сейчас страховая пенсия в 

среднем по стране едва больше прожиточного минимума. Достойной 

старости у людей нет. Партия мириться с таким положением дел не 

собирается", – прокомментировал Кузьмин (4 публикации). 

В России готовится большая выборная кампания: народных 

избранников меняют в Госдуме и местных парламентах 39 регионов, пишет 

Newstracker.ru. Жители Ставрополья также выберут новый состав краевого 

парламента и депутатов в 5 городах (в Ставрополе, Пятигорске, 

Кисловодске, Железноводске, Невинномысске). Эсеры призывают жителей 

края активно участвовать в выборах и предлагать кандидатов из народа. 

"Партия “Справедливая Россия — За правду” приглашает граждан с 

активной жизненной позицией стать членами команды, которая пойдет на 

выборы. Мы даем старт проекту, который позволит существенно 

обновить власть на муниципальном уровне в Ставропольском крае", — 

заявил заместитель председателя Думы Ставропольского края Александр  

Кузьмин. Он отметил, что партия поддержит абсолютно любого жителя 

края, который захочет стать депутатом. "Не обязательно быть членом 

партии, достаточно разделить позицию СР. Ее основа — достижение 

достойной жизни для всех, преодоление неравенства, защита интересов 

человека труда. Фермеры, ИП, учителя, врачи, работники культуры, 

сельхозпредприятий, промпредприятий, почтальоны, домохозяйки, 

пенсионеры, молодежь — все могут принять участие в "справедливом 

призыве", — сообщил глава регионального отделения партии (2 публикации). 

Партия "Справедливая Россия" планирует снова выступить с 

инициативой о возвращении прямых выборов мэров на Ставрополье, 

сообщил глава регионального отделения партии Александр Кузьмин. 

Действующую процедуру назначения через конкурсный отбор депутат не 

считает полноценной процедурой выборов. "Я не хочу никого обижать, но 

это не выбор, когда собираются 15-20 человек из какого-то районного 

совета депутатов и избирают себе главу. И назвали красиво — выборы 

главы. Вся сложность в том, что собирается группа избранных, и они 

принимают решение. Одного они себе избрали на радость — потом 

безвластие полнейшее в городе", — прокомментировал Кузьмин (2 

публикации). 

Редакция "Блокнота" вновь анализирует деятельность ставропольских 

депутатов. На этот раз рассмотрена парламентская активность вошедшего в 

краевой парламент от "ЛДПР" Александра Сысоева. В краевом парламенте 

Александр Сысоев отмечается весьма активной деятельностью, отмечает 
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издание. Всего в период с 2019 по 2020 годы вышел 121 материал. При 

этом на минувший год пришлось всего 37 публикаций.  

Следующим депутатом, деятельность которого была проанализирована 

изданием "Блокнот-Ставрополь", стал  председатель комитета Думы 

Ставропольского края по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму Валерий Назаренко.  В общей сложности 

в публикациях, размещенных на сайте думы, в 2019 и 2020 году Валерий 

Назаренко упоминается 106 раз. В прошлом году вышло 39 таких 

материалов. 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Информационно-аналитическое управление 


